

# PlantaDoce.

Entorno

## El empleo en la industria sanitaria se mantiene al alza: crece un 3,5% en junio

El número de afiliados del sector fue de 1,58 millones de trabajadores en el sexto mes del año. La afiliación en las empresas fabricantes de productos farmacéuticos creció un 4,7%, liderando el ránking en junio.

A. Escobar  
4 jul 2017 - 09:50

El empleo en la industria sanitaria se mantiene al alza: crece un 3,5% en junio

El empleo en la industria sanitaria se mantiene al alza. La afiliación media a la Seguridad Social del sector se incrementó un 3,5% en junio con respecto al mismo periodo del año anterior, con un total de 1.587.530 trabajadores, según los datos publicados por el ministerio de Empleo y la Seguridad Social. De la cantidad total, 1,47 millones pertenecieron al régimen general y los 108.125 restantes al de autónomos.

El incremento interanual en el número de empleados del sector de la sanidad en junio fue similar al aumento de mayo (3,4%), y superior al anotado en marzo, cuando el empleo creció un 1,4%.

La creación de puestos de trabajo en la industria sanitaria fue menor que la del conjunto de la economía española, donde el número de afiliados repuntó un 4% en junio en comparación con el mismo mes del año anterior, con un total de 17,14 millones de trabajadores.

Por sectores, las empresas de productos farmacéuticos encabezaron el ránking de afiliados a la Seguridad Social en junio, pasando de 46.048 a 48.221 trabajadores en el último año, un 4,7% más. El empleo de en las compañías de servicios sociales sin alojamiento creció un 4,5% en el sexto mes del año, sumando un total de 235.870 empleados, de los cuales 4.522 fueron autónomos.

---

# PlantaDoce.

---

La afiliación media en las empresas de asistencia en establecimientos residenciales, por su parte, aumentó un 4,4% en junio, con un total de 261.522 trabajadores. El crecimiento más bajo en el número de afiliados a la Seguridad Social lo anotaron las compañías de actividades sanitarias, con una subida del 3%.